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・社友会へのアンケートには無難に答え他の企業への転職を狙う若手社員が増えてきてい

る。 

 

・人事崩壊、雇用崩壊ギリギリであり、ベースを上げることは会社を労務倒産から守る手

段だ。 

 

・定昇 4になったのはありがたい。社友会の声がカタチになったとは思わない。やらせ。 

・第二基本給凍結など会社が教えないことをもっとアピールしてもいいのでは？ 

・物価上昇を実感する若手は少ない。生涯年収としていくら昨年いくら下がったのか？そ

れをどう戻そうとしてるのか？会社に追求して欲しい。それを戻すことが社員と家族の

幸福実現に繋がる。 

 

・転職サイトに登録している。転職を考えている人は多いと思う。社員への投資というが、

結局賃金が上がるかどうかが重要ではないか？それがあって初めて愛社精神が芽生え

る。使命感だけでどこまで出来るか？病む人が増えてしまうのでは。 

 

・第 1組合よくやったね！定期昇給出てよかった。 

 

・社友会の掲示？見たことない。初めて見た。 

 

・正直期待をしていなかった、2じゃ困るけど 4が出てよかった 。 

ベア獲得!!係数「２」カットの 

実損回復に 

向けてたたかおう！ 


